
日    時 ： 平成23年5月24日（火） 午後3時開始

場    所 ： ホテル日航大阪 32階ジェットストリーム

出席者数 ： 139名（委任出席者含む）

「昨年6月から新中古機流通システムに移行しましたが、昨年の

 中古機販売は136万台で大幅減少となっており、今年は中古機

 流通システムの一層の堅持が必要不可欠です。

 また、東日本大震災の影響を受け、メーカーは部品供給不足で

 新台提供が円滑に行えておらず、正常化するには年末までかか

 る見通しです。

 新台が提供されなければ中古機流通も減少するということは

 自明の理であり、厳しい経営状況を強いられることになります。

 今年後半、いかに経理の合理化を図りながら、企業を維持して

 いくのかを真剣に考えて頂きたいと思います。」

 と話された。

  議  長   ㈱近商  北岡筆頭副理事長（左）

  副議長   ㈱浪速商事  粟野理事 (右）

＊議案審議は第1号議案から第7号議案まで、満場異議無く可決承認されました。

井上理事長のご挨拶

 その他(新規組合加入社の紹介等）  村中事務局長

報告者・説明者

第5号議案

第6号議案

第7号議案

 賦課金の徴収に関する件

 役員改選に関する件

第4号議案

 平成22年度 監査報告

 平成23年度 事業計画案の承認を求める件

 平成23年度 収支予算案の承認を求める件

 村中事務局長
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＊第7号議案の役員改選において新役員が選出され、新理事による臨時理事会にて新理事長等の役職が

  次の通り決まりました。

 「組合設立後半世紀という歴史ある関西遊商の第13代目理事
長
 として、諸先輩方に残していただいた財産を土台として、

 組合員皆様のお役に立てるよう鋭意努力して、新たな足跡を

＜和久田新理事長のご挨拶＞

岡 田 史 子

 残して行きたいと決意しておりますので、皆様のご支援・

 ご協力を心よりお願い申し上げます。」と述べられた。
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「中古遊技機に携わるすべてのものが法令順守の立場に

  立って、強い使命感を持ってほしい。さらなるスキル

  アップを図り、徹底した検査・確認をお願いしたい。」

  と述べられました。

和久田新理事長のご挨拶 大阪府遊技業協同組合 段理事長様のご挨拶
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兵庫県遊技業協同組合 米田理事長様による乾杯のご発声

加藤専務理事による中締めの挨拶懇親会の風景
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